

Hector querido,

sobre todo - muchísimas gracias para el disco con Bola de Nieve. Estuve también en Praga pero yo no tenía la oportunidad al oírte.

Tengo algo al escribirte - me voy para Cuba con segunda excursión de nuestros turistas salimos de Praga el 9 de Junio (9-6-62) es decir el 10 estaremos en Habana visitaremos provincia Habana, Tinar del Río, las Villas & Matanzas. Viaje dura 18 días en Cuba 2 días para el vuelo.

Hace dos semanas visité la Unión Soviética, las ciudades Kiev - Poltava - Charkov - Krosn con los presidentes de ag cooperativas agrícolas. Mañana me voy para Italia - Milán - Genova para 8 días, el vamos a ver la Feria de Milán. Tengo la posibilidad al hablar con compañero Dr. Castellanos, el director general de INT (fui su guía durante una semana que había preparado la firma del protocolo confidencial). Actualmente sé mucho de Cuba de todo lo que se pasa en el país. Además, debo decirte una cosa - hace unos días tuve visita un pelotón de spías de la